## **Nachrichten**

## Eis-Flatrate kommt wieder gut an



coesfeld. Eisgenuss und immer wieder aufgefüllte Becher – darum drehte sich auch in diesem Jahr die "Eis-Flatrate"-Aktion der Alloheim Senioren-Residenz "Coesfelder Berg". Sie begeisterte nicht nur die Bewohner vor Ort, sondern auch auch Kinder und viele Besucher der Einrich-

tung. Denn jedermann konnte nach Herzenslust für einen geringen Einmalbetrag so viel Eis essen, wie er mochte. Die Waffeln und Becher wurden immer wieder aufgefüllt. Wie jedes Jahr geht der Erlös an die Hospizgruppe DaSein aus Coesfeld, heißt es im Pressetext.